



BMI es la empresa con mayor crecimiento del sector de medicina prepagada y seguros en el Ecuador, la que organizó el Open House BMI, el pasado 6 de septiembre en el Hotel Hilton Colón, con el objetivo de que sus aliados puedan compartir con sus clientes y proveedores, sus ofertas en un solo lugar.

En el evento, la Junta de Beneficencia de Guayaquil contó un stand que fue motivo de felicitación de parte de los organizadores y público en general, donde ofreció información sobre los diferentes servicios privados que ofrece en sus 4 hospitales, enfocados a destacar principalmente los Laboratorios Clínicos, Patológicos y de Biología Molecular, Centros de Imágenes, Clínicas privadas y la Unidad de Conductas Adictivas; así como la tecnología, capacidad y calidad de atención, seguridad, experiencia y personal especializado con el que cuentan la Institución para garantizar la eficiencia en la atención de sus usuarios.

Durante el Open House BMI fue grata la experiencia escuchar mayoritariamente de los asistentes (bróker de seguros) decir “ustedes son los preferidos por nuestros clientes”, al referirse a que las personas confían y prefieren la atención de salud en nuestros hospitales.

Esta fue una oportunidad que tuvieron los hospitales para a través de cada una de sus representantes informar a la comunidad los diferentes servicios que ofrecen en atención de salud. El Hospital de la Mujer “Alfredo G. Paulson”, fue uno de los que más captó el interés de los asistentes